

## DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

GRADUACIÓN DE LA PROMOCIÓN 93 Y 94 DEL NIVEL BÁSICO Y PROMOCIÓN 11 DEL NIVEL EJECUTIVO DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL

13 DE FEBRERO DE 2009.

QUIERO AGRADECER EN PRIMER LUGAR A LAS AUTORIDADES DEL MINISTERIO DE SEGURIDAD PÚBLICA Y DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL POR INVITARME A ESTE ACTO PÚBLICO, CON EL QUE DEMOSTRAMOS NUEVAMENTE EL COMPROMISO DE NUESTRO GOBIERNO A FAVOR DE LA SEGURIDAD.

ME DA MUCHO GUSTO COMPARTIR CON USTEDES Y SUS FAMILIAS ESTA ACTIVIDAD, MEDIANTE LA CUAL ENTREGAMOS AL PAÍS MÁS DE 500 NUEVOS ELEMENTOS DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL Y 44 OFICIALES QUE VIENEN A REFORZAR NUESTROS PLANES DE PREVENCIÓN DEL DELITO Y PERSECUCIÓN DE LOS DELINCUENTES.

QUIERO APROVECHAR ESTE MOMENTO PARA SUMARME AL HOMENAJE EN HONOR A LOS ELEMENTOS DE LA CORPORACIÓN POLICIAL FALLECIDOS EN EL CUMPLIMIENTO DE SU DEBER Y DECIRLES DESDE ESTA TRIBUNA, QUE SU SACRIFICIO Y EL DE SUS FAMILIAS, NO HA SIDO EN VANO.

DESDE EL GOBIERNO CENTRAL, DESDE LA PRESIDENCIA DEL PAÍS, DESDE TODAS Y CADA UNA DE LAS DIVISIONES Y SUBDIVISIONES DE LA POLICÍA VAMOS A SEGUIR ADELANTE EN NUESTRA APUESTA POR LA SEGURIDAD PÚBLICA, A TRAVÉS DE NUESTROS PLANES DE PREVENCIÓN Y COMBATE A LA DELINCUENCIA.

FELICITO A LOS 549 MIEMBROS DE LA CORPORACIÓN POLICIAL HOY JURAMENTADOS, ESPECIALMENTE A QUIENES HAN RECIBIDO SU PLACA Y SU DIPLOMA DE RECONOCIMIENTO. MI MENSAJE PARA USTEDES ESTE DÍA Y PARA TODOS LOS MIEMBROS ACTIVOS DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, ES UN MENSAJE DE CONFIANZA.

QUIERO DECIRLES QUE EL SALVADOR CONFÍA EN USTEDES Y EN SU TRABAJO, Y POR LO TANTO DEBEMOS CORRESPONDER A ELLO PONIENDO TODO NUESTRO EMPEÑO, EL CONOCIMIENTO AL SERVICIO DE LA POBLACIÓN SALVADOREÑA.

DESDE LA PRESIDENCIA, ESTAMOS HACIENDO TODO A NUESTRO ALCANCE, PROPORCIONANDO MÁS RECURSOS, REORIENTANDO Y REFORZANDO ESTRATEGIAS Y BUSCANDO EL APOYO DE TODA LA SOCIEDAD PARA GANAR SIEMPRE ESTA BATALLA A FAVOR DE LA SEGURIDAD PÚBLICA, QUE ES PERMANENTE Y NUNCA ACABA.



QUIERO RECORDARLE AL PAÍS, QUE NUESTRA ADMINISTRACIÓN HA HECHO LA INVERSIÓN MÁS GRANDE EN EL ÁREA DE SEGURIDAD PÚBLICA DESDE LA CREACIÓN DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, NUNCA SE HABÍA RECIBIDO UNA INYECCIÓN DE RECURSOS COMO LA HA HECHO EL PRESENTE GOBIERNO A TRAVÉS DEL FIDEICOMISO DE SEGURIDAD Y EDUCACIÓN QUE DESTINÓ 350 MILLONES PARA PROYECTOS DE SEGURIDAD PÚBLICA, PAZ SOCIAL Y EL REFORZAMIENTO DEL PLAN EDUCATIVO 2021.

HACIENDO UN RECUENTO, LA PNC COMO YA LO HA DICHO EL DIRECTOR DE LA POLICÍA Y EL MINISTRO, OBTUVO 65 MILLONES PARA REFORZAR SU TRABAJO EN EL COMBATE A LA DELINCUENCIA: RECIBIENDO 13 MILLONES EN EL 2007, 47.5 MILLONES DEL AÑO RECIENTE PASADO Y 4.5 MILLONES DE DÓLARES PROYECTADOS PARA ESTE AÑO.

NUESTRO DECIDIDO APOYO, HA PERMITIDO RENOVAR EL 70 POR CIENTO DE LA FLOTA VEHICULAR POLICIAL, LO QUE SIGNIFICA 1 MIL 282 AUTOS NUEVOS –ENTRE PATRULLAS SEDAN, PICK UP, AUTOBUSES ESPECIALES PARA EL TRASLADO DE REOS, CAMIONES, AMBULANCIAS Y MOTOCICLETAS.

DICHAS UNIDADES HAN SIDO DISTRIBUIDOS EN LAS 21 DELEGACIONES DEL PAÍS, ASÍ COMO EN DIFERENTES UNIDADES DE INVESTIGACIÓN, ATENCIÓN DE EMERGENCIAS, ATENCIÓN AL TRÁNSITO, POLICÍA RURAL Y ÁREAS ESPECIALIZADAS.

A ESTO HAY OTRAS SUMAS, COMO ES LA ADQUISICIÓN DE UN NUEVO HELICÓPTERO QUE BRINDA APOYO AÉREO PARA EL TRABAJO POLICIAL.

NUESTRA APUESTA POR LA SEGURIDAD INCLUYE LA MODERNIZACIÓN DEL SISTEMA DE EMERGENCIAS 911, UN EXHAUSTIVO TRABAJO DE COMBATE A LAS PANDILLAS, LA CREACIÓN DE UNIDADES ESPECIALES COMO LA POLICÍA RURAL Y LA POLICÍA TURÍSTICA, ASÍ COMO LA DECIDIDA LUCHA CONTRA LA NARCOACTIVIDAD Y EL REFUERZO A LAS ÁREAS DE INVESTIGACIÓN ESPECIALIZADA.

A ESTO HAY QUE SUMAR EL INCREMENTO DE LA CANTIDAD DE PERSONAL OPERATIVO DE MÁS DE 3 MIL 500 ELEMENTOS, PASANDO DE 15 MIL 600 A MÁS DE 19 MIL, APROXIMADAMENTE, PARA EL PRESENTE AÑO.

POR SUPUESTO QUE PARA EL DESARROLLO DE UN BUEN TRABAJO DE CAMPO, TAMBIÉN SE RENOVÓ Y DOTÓ DEL EQUIPAMIENTO BÁSICO A LOS ELEMENTOS POLICIALES, Y SE AUMENTO LA CALIDAD Y CANTIDAD DE SERVICIOS MÉDICOS QUE LA INSTITUCIÓN BRINDA A SUS MIEMBROS.

ESTIMADOS MIEMBROS DE LA CORPORACIÓN POLICIAL:



ASÍ COMO USTEDES ADQUIRIERON HOY UN COMPROMISO CON EL PAÍS, TAMBIÉN LA PATRIA DEBE PREOCUPARSE POR SU BIENESTAR.

PARA ELLO QUIERO DESTACAR LA EXISTENCIA DEL CENTRO MÉDICO POLICIAL, EL CUAL HA SIDO EQUIPADO CON UNA GRAN CANTIDAD DE ELEMENTOS MÉDICOS COMO LOS EQUIPOS DE RAYOS X, ULTRASONOGRAFÍA, ENDOSCOPIA, LABORATORIO, ATENCIÓN ODONTOLÓGICA Y ORTOPEDIA, INVIRTIÉNDOSE MÁS DE UN MILLÓN Y MEDIO DE DÓLARES EN ESTE HOSPITAL.

A ESO DE SUMAN LOS INCENTIVOS SALARIALES, PARA LO CUAL SE DESTINAN UNOS DIEZ MILLONES DE DÓLARES ANUALES PARA EL ESCALAFÓN POLICIAL Y EL RÉGIMEN DE DISPONIBILIDAD, RESPECTIVAMENTE.

POR SUPUESTO QUE NO DEBEMOS OLVIDAR EL ASPECTO DE LA RESPONSABILIDAD COMPARTIDA EN EL TEMA DE LA SEGURIDAD PÚBLICA. SIN DUDA ES UNA PREOCUPACIÓN NACIONAL QUE DEBER SER RESPONSABILIDAD DE TODOS.

EN ESE SENTIDO DEBO DESTACAR, QUE EN EL MARCO DEL MÁS ESTRICTO RESPETO A LA INDEPENDENCIA DE PODERES Y FUNCIONES OPERATIVAS, MANTENEMOS UNA ESTRECHA COOPERACIÓN CON LA FISCALÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA Y CON LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA EN EL COMBATE A LA DELINCUENCIA, EN LA INVESTIGACIÓN Y EN LA AGILIZACIÓN DE PROCESOS.

NUESTRO COMPROMISO SIGUE VIGENTE A FAVOR DE LA CIUDADANÍA HONRADA, ES LA MAYORÍA DEL PAÍS.

USTEDES QUE HAN RECIBIDO LA FORMACIÓN NECESARIA, SON EL MEJOR EJEMPLO DE ELLO. COMO INSTITUCIÓN DEBEMOS REDOBLAR ESFUERZOS PARA APORTAR MEJORES RESULTADOS QUE DEN TRANQUILIDAD A NUESTRA POBLACIÓN.

QUIERO FELICITARLOS NUEVAMENTE, FELICITAR A LOS JURAMENTADOS, GRACIAS POR INVITARME A ESTE ACTO Y DECIRLES QUE EN MENOS DE CUATRO MESES DE ENTREGAR EL MANDO DEL PODER EJECUTIVO, ME RETIRARÉ SATISFECHO POR EL APOYO ENORME ESPECIALMENTE EN LOS ÚLTIMOS TRES AÑOS EN LA PARTE ECONÓMICA A LA POLICÍA NACIONAL CIVIL.

FUERON NEGADOS AL PRINCIPIO DE MI MANDATO PRÉSTAMOS IMPORTANTES, NUNCA DESFALLECIMOS, SIEMPRE BUSCAMOS LAS SOLUCIONES A LOS PROBLEMAS. EN EL PAÍS HAY DOS CATEGORÍAS DE PERSONAS, LOS QUE LE BUSCAMOS SOLUCIONES A LOS PROBLEMAS QUE SOMOS AFORTUNADAMENTE LA MAYORÍA Y LOS QUE LE BUSCAN PROBLEMAS A LAS SOLUCIONES QUE SON LA MINORÍA.

QUE DIOS LOS BENDIGA Y QUE TENGAN ÉXITO EN SU FUNCIÓN POLICIAL, REITERO MI FELICITACIÓN AL SEÑOR MINISTRO, AL NUEVO VICEMINISTRO Y AL DIRECTOR DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL Y A TODOS LOS SUB DIRECTORES QUE TIENEN EN SUS HOMBROS LA RESPONSABILIDAD NO SOLAMENTE DE MEJORAR CIFRAS PARA QUE LAS EXHIBA EL EJECUTIVO. NOSOTROS ESTAMOS AQUÍ, PARA QUE LA GENTE SE SIENTA SEGURA A LO LARGO Y ANCHO DEL PAÍS.

Y POR ESO HEMOS RECIBIDO CON BENEPLÁCITO, CON APERTURA, LOS SEÑALAMIENTOS DE LOS LUGARES DONDE DEBEMOS MEJORAR EL TRABAJO POLICIAL.

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA A USTEDES, A SUS FAMILIAS Y QUE BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA.